

reportasen los terrenos del término de aquella villa, necesariamente habían de reunirse en perjuicio de las ligas de Murcia y Orihuela, á quienes exclusivamente corresponde el aprovechamiento de las aguas del mencionado río.

En el afán siempre creciente por el adelanto de la instrucción y de las artes, concibió el proyecto, á cuyo estudio dió principio en este año, para dar más ensanche á la Academia aumentando la misma con una cátedra de Mecánica teórica y práctica.

Los grandes trabajos acometidos por esta Corporación durante el año de 1816 para ser llamados con verdad sus dignos individuos amigos del país, fueron recompensados dignamente por S. M. que apreciando los servicios que la Nación debía á estas Corporaciones patrióticas, dispuso que aquellos que ejercían cargos en las mismas, fuesen comprendidos en la Guía general de forasteros por considerarlos dignos de figurar en ella.

Constante la Sociedad en el cumplimiento de su noble misión, despachó en el año siguiente 1817, asuntos de particular interés para el país.

En primer término evacuó, después de detenido estudio, el informe pedido por S. M. para hacer desaparecer los obstáculos que